



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

"El Rincón del Fútbol Menor" es el programa radial y televisivo creado y conducido por el señor Aníbal Valentín Oviedo, popularmente conocido como "Pony", así lo identifica la comunidad.

Esta iniciativa comenzó allá por 1990, casi sin pensarlo y basado en la vocación innata que pone de manifiesto su afecto por el deporte y su especial inclinación hacia las categorías menores.

De un relato de Oviedo podemos rescatar frases como: -"Un sábado cualquiera recogí los resultados de los partidos de las categorías inferiores y los alcancé a la Radio. Esta actividad se transformó en un hábito, hasta que un día me invitaron a que los leyera al aire. Después formé un espacio propio para difundir las actividades de los chicos"- . Es así como él mismo relata el inicio en esta actividad.

La tarea que realiza el señor Oviedo, casi como un hobby muy especial, implica dedicar tiempo y energía a los niños y al deporte, lo que configura todo un ejemplo para la sociedad. Goza además, a través del transcurso de tantos años dedicados a esta labor voluntaria, del efectivo reconocimiento de toda la comunidad de Río Colorado. Hablar de "Oviedo", es hablar del fútbol menor.

Cualquier chico de Río Colorado, que practica fútbol, lo reconoce y lo saluda, y todos esperan que "Pony" les grave una nota para ser emitida luego en su Programa, que es uno de los de mayor audiencia en la comunidad.

Tuvo oportunidad de ver a frustrados y triunfadores, de escucharlos y aconsejarlos, y de todas esas vivencias, pudo recopilar más de 5.500 anécdotas de los chicos y sus familias.

"Pony", como lo llaman habitualmente, es ni más ni menos que el creador de algo que nació como un pasatiempo, pero se instaló en la comunidad y se quedó como una importante actividad, "El Rincón del Fútbol Menor", que desde aquel lejano 19 de agosto de 1990 pasó a ser uno de los espacios con más audiencia en el lugar y además se constituyó en el referente de todos los chicos que se inclinan por esta práctica deportiva. El cuenta con las estadísticas detalladas de cada actividad que han desarrollado los chicos en el campo del deporte.

"Pony" Oviedo y los pequeños futbolistas mantienen una relación especial, este vínculo queda demostrado



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

en cada encuentro, en cada cancha, en cada entrenamiento, en cada programa. Cuando se emiten las notas gravadas o participan los menores del Programa en vivo, se destaca el conocimiento que "Oviedo" tiene de cada uno de los menores deportistas, podemos escuchar en sus relatos de que equipo son hinchas, tanto de los locales como de los grandes clubes, cual es su plato preferido, y otras preferencias de cada menor. Además jamás se olvida de inculcar las buenas prácticas deportivas, resaltando aciertos y marcando errores, pero también tiene en cuenta si son buenos alumnos en las escuelas, buenos compañeros, en general fomenta valores importantes para el crecimiento de los menores. En su programa "El Rincón del Fútbol Menor", se cuenta con detalles la trayectoria de cada niño en la cancha, allí se puede presagiar quién va a destacarse en la disciplina, pero, y lo que es de destacar, todos cuentan con su espacio para su mención.

Todos los 19 de agosto de cada año, el Sr. Oviedo, realiza un reconocimiento a los pequeños deportistas, y entrega trofeos, medallas y pelotas de fútbol, nadie se queda sin su distinción, allí se destaca tanto al goleador de cada equipo, como al que no falta nunca a los entrenamientos deportivos, a la valla menos vencida, al mejor compañero del equipo, etc.

El reconocimiento espontáneo que la sociedad de Río Colorado manifiesta por el espacio "El Rincón del Fútbol Menor" y por su popular conductor, da cuenta de la magnitud de su labor, sus virtudes y sus valores. Así el Concejo Deliberante ha declarado de interés municipal el programa "Rincón del Fútbol Menor" mediante declaración n° 08/97; y posteriormente en 1998, mediante declaración n° 014/98, fue nuevamente reconocido por el Concejo, destacando la actitud comunitaria que estimula a los niños y los motiva y alienta en la práctica deportiva, invaluable disciplina que contribuye a la formación integral de niños y jóvenes.

Por ello:

Autora: Graciela Noemí Grill



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés comunitario, deportivo, cultural, educativo y social la labor que desempeña la emisión del Programa Radial "El Rincón del Fútbol Menor" a cargo del señor Aníbal Valentín Oviedo, en la localidad de Río Colorado.

Artículo 2°.- De forma.